

## ÉLUS MAJORITÉ MUNICIPALE

L'engouement des Français pour le sport a atteint son apogée avec les JOP. Hélas, avec une moyenne de 15 équipements sportifs pour 10000 habitants, notre département est le plus carencé de France. Après 66 ans de gestion communiste, Drancy n'échappe pas à ce phénomène et aux choix malheureux effectués des années durant. La Municipalité y remédie : rénovation des stades Guy Môquet et Charles Sage pour augmenter la fréquence des entraînements et des compétitions, construction du gymnase près du lycée Delacroix ou encore créations de plateaux sportifs dans nos quartiers. Notre ville est riche d'un tissu associatif particulièrement dynamique. Merci aux responsables, bénévoles et associations qui le font vivre.

[continuonsdrancyensemble@gmail.com](mailto:continuonsdrancyensemble@gmail.com)

## ÉLUS DRANCY AUTREMENT

Un été en béton. Vous avez peut-être remarqué les avancées impressionnantes des différents chantiers des promoteurs sur notre ville. Que ce soit l'arrivée des 300 logements aux 4 routes, les près de 1000 logements sur le quartier du baillet ou ailleurs, on fonce vers la congestion de notre ville. Résultat, lors du forum des sports de nombreux parents ont été contraints d'inscrire leurs enfants sur listes d'attentes ou n'ont pas trouver de club de sports pour leurs enfants tant le manque de structures sportives est criant. Et que dire des nouvelles pistes cyclables où le manque total de protection en font des zones de danger mortelles. A quand une vraie réflexion sur le vivre ensemble à Drancy ?

[contact@drancy-autrement.fr](mailto:contact@drancy-autrement.fr)

0620652448

## ÉLUS ENSEMBLE, DRANCY POUR TOUTES ET TOUS

La majorité construit du logement mais pas assez d'équipements sportifs pour les habitants actuels et de demain. Les Jeux olympiques nous ont montré l'engouement pour le sport, le goût du dépassement de soi, le besoin d'expression physique mais pas pour toutes et tous à Drancy ! Tout n'est que vitrine, il n'y a pas d'ambition, que du mépris pour les habitants, pour une vie agréable. A l'Économie, pas un gymnase, pas un stade mais une entreprise qui pollue. Pourtant le Maire a écrit dans le journal que la ville faisait le nécessaire. Des paroles ! Les riverains sont seuls avec des camions de déchets de construction qui défilent depuis 5h30 du matin jusqu'à la nuit. Vivre dans sa ville c'est s'y sentir bien normalement. Y-a-t-il un pilote ?